

- Nichts (zweimal)
- wir benötigen mehr Zeit, weil die Woche so schnell verflog

20) Ein interessanteres Thema für den kommenden Austausch sollte lauten:

schwarz = deutsche Schüler blau = russische Studenten

- jetziges Thema war gut, weil man viel machen konnte, und einem aber auch noch mal die Grenzen, die es früher gab, aufgezeigt wurden
- streiche Deine Grenzen
- finde das Projektthema gut, sollte so bleiben

- Alles war interessant. Artball.
- Artball hat uns noch näher zusammengebracht
- Artball und Sportveranstaltungen
- Waisenheim und Artball
- viele interessante Themen, das hat mir auch gut gefallen
- wir müssen mehr Deutsch und Russisch lernen
- egal welches Thema, wir werden alles gut heißen. Vielen Dank für diese Woche und für die Arbeit. Ihr seid die Besten

Offene Fragen:            schwarz = deutsche Schüler    blau = russische Studenten

18) Was hat dir besonders gut gefallen, dass es beibehalten werden sollte:

- dass wir uns jeden Abend getroffen haben, andere Leute kennen lernten, Artball war auch sehr schön
- trotz verschiedener Kulturen und Sprachen etc, hatten wir die gleiche Meinung, es hat sehr viel Spaß gemacht
- dass man seinen Partner aussuchen konnte
- Andrej, der bei allen Schwierigkeiten zur Stelle ist
- Akzeptanz zwischen verschiedenen Kulturen, Gastfreundschaftlichkeit, Herzlichkeit
- die Grenzen zwischen Lehrern und Schülern wurden auch mal gestrichen
- Artball, Andrej (zweimal)
- die schönen Gespräche mit Lida, das späte Aufstehen und trotzdem schnell fertig sein, die gute Laune, die die Leute hier versprühen, das leckere Essen
- das Waisenhaus, die Gemeinschaft, der Sporttag, Artball, Andrej und Ausflüge
- Zusammenhalt, Gemeinschaft, Andrej und seine Hilfe, die gemeinsamen Abende, Artball
- viel gemeinsame Zeit mit der Austauschschülerin
- viel gemeinsame Zeit, viele Unternehmungen mit den Austauschpartnern, Artball
- Gemeinsame Zeit auch mit den Lehrern, Abende

- Artball (dreimal), Sport, Stadtrallye (zweimal)
- die tollen Leute, die Fahrt nach Starotscherkassk
- die Abende, die die Studenten mit organisiert haben
- absolut alles, das war die beste Woche im ganzen Jahr
- ich bin sehr zufrieden mit dem Programm, alles war klasse, wir wollen nicht auseinander gehen,
- schade, dass die Woche so schnell verflog
- die Kontakte mit Freunden
- die ganze Woche war höchst interessant und erfüllend. Ich fand sehr interessant, einen ausländischen Gast aufzunehmen. Ich habe sehr viel über die deutschen Jugendlichen erfahren.
- die Kontakte mit Freunden zu erhalten
- Mir hat alles gefallen, wie es geplant war, mir hat das Mitmachen sehr gut gefallen, weil in der Tat alle Grenzen und Hindernisse überwunden wurden
- das Sprechen mit den deutschen Freunden hat mir sehr gut gefallen. Ich freue mich total über den Austausch

19) Was kann noch verbessert werden?

schwarz = deutsche Schüler    blau = russische Studenten

- dass wir den Austausch erst dann machen, wenn wir die Sprache besser sprechen können
- weniger lange Busfahrten
- keine Stadt-Ralley
- bessere Verständigung in der Gruppe
- pünktlich kommen
- mehr interessante Dinge machen und weniger lange Busfahrten, sonst nichts
- dass der Kontakt vor dem Austausch aufgenommen werden muss und die Sprachkenntnisse ausgeprägter sind
- zu wissen, in welche Familie man kommt, mehr Absprache
- man sollte mehr auf den Charakter der Austauschschüler achten, z. B. Steckbriefe schreiben und vergleichen
- Ausflug nach Rostov machen

- wir brauchen mehr Zeit
- zu wenig Zeit, wir brauchen mindestens zwei Wochen
- alle Unternehmungen haben uns zusammengeführt, so dass man nichts ändern sollte